

<https://www.facebook.com/leplein.evangile.9/videos/3238032096275944/>

Je suis dans la joie quand on me dit : allons à la maison de l'Éternel. L'Éternel est miséricordieux et juste. Il est plein de compassion. Dieu t'a racheté il y a 2000 ans à La Croix du calvaire. C'est en se repentant de ses péchés, en les abandonnant que l'on peut venir à Jésus. Proverbes 28:9. Si nous voulons nous approcher de Dieu il nous faut abandonner la voie du péché. Nous ne pouvons pas demander la guérison et rester sourd aux principes de Dieu. Prier sans repentance est une véritable abomination. Continuer à sacrifier aux idoles c'est aller contre le premier commandement, directement contre Dieu. Judas détournait volontairement ses oreilles des avertissements et des enseignements de Jésus. Sa prière ne peut pas dépasser l'endroit où il est. La prière est une abomination quand on se détourne de la loi. Dieu est avec ses principes. Quand Christ vous parle il faut faire attention de ceux qui vous détournent. Les vrais chrétiens doivent être solidaires. Les faux viennent désunir les vrais . Christ est mort pour l'unité de son corps. Le manque d'amour c'est aussi casser la loi de Dieu. Judas allait voir par derrière les ennemis de Jésus. On ne peut pas vivre comme on veut sous prétexte que Jésus a enlevé le péché du monde. Les religieux considèrent les idoles comme normal. S'ils nous attirent où est donc notre lumière ? Ceux qui vont au ciel ont pris leur croix chaque jour. Celui qui pêche permet à satan de le frapper. Judas n'a pas pu être sauvé malgré son regret parce qu'il n'a pas traité la question de ses péchés. Les choses qui mordent dans la vie d'où cela vient-il ? Quand on vient à Jésus on abandonne la mentalité de vol. Le diable n'aime pas que ce qui a été volé soit restitué comme le fit Zachée. Quand on est né de nouveau on a pas peur de dire de quel péché Dieu nous a sauvé. Il vaut mieux passer en prison avec les policiers de ce monde plutôt qu'en enfer . Faux passeports, faux noms on ne mélange pas les ténèbres avec la lumière. On ne se marie pas pour avoir les papiers et tromper Dieu et les hommes. Celui qui avoue ses transgressions obtient la faveur. La guérison de l'âme c'est le salut éternel. La guérison de l'âme entraîne la guérison du corps quand les péchés sont pardonnés. Il faut connaître le Dieu de guérison. Chacun peut avoir la parole de Dieu et comprendre que Jésus est venu pour traiter le problème du péché. Comment avoir sa conscience apaisée par des menteurs? Ils enseignent que le péché n'est pas grave. Les prières deviennent une abomination quand on prie avec les péchés . Ceux qui sacrifient aux idoles donnent leur vie aux idoles. Il faut couper avec les idoles car c'est une abomination devant Dieu.